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第2177回　例会
2017年４月24日　P.M.0：30～1：30　晴
●司会（中川哲也会場委員）
●出席報告（勝田輝之委員）
　会員出席　134名中　115名　出席率 92.00％
　　　　　　　　前々回修正　出席率 100.00％
　ビジター　（名古屋RC）　　　 　 　鈴木勝義氏
●ロータリーソング（占部憲一委員）
　「日も風も星も」
●会長挨拶（飯田鳴登副会長）

　皆さん、こんにちは。ビジター
でお越しの名古屋RC鈴木勝義
さん、例会をお楽しみ下さい。先
週の水曜日は春の小旅行で、白
川郷と高山に行って参りました。
井上雅夫親睦活動委員長、そし
てご同行頂いた親睦活動委員の
皆様には心より感謝致します。

　さて、本日は旬の魚として桜エビ、アサリ、そして
春告げ魚と呼ばれるメバルについてお話致します。
桜エビの歴史は意外に浅く、明治中頃です。浮き樽
を忘れた漁師が、深く沈んでいた網を引き上げたと
ころ、見たことのない小エビがぎっしりと掛かって
いたことをきっかけに始まったのが桜エビ漁です。
桜エビは光に弱く、水中では無色透明で、水揚げさ
れるとすぐに桜色に変わります。また、カルシウム
が豊富で、干した桜エビは牛乳の20倍以上のカルシ
ウムが含まれています。コレステロールの低下作用
や抗酸化作用が高い優良食材です。
　アサリはカルシウムや鉄分を多く含み、旨味の元
である有機酸が豊富で、中でもコハク酸はホタテ貝
の次に多く含まれ、アサリ料理は出汁いらずと言わ
れています。冬から初夏までの産卵前となるこの時
期はグリコーゲンなども豊富で、旨味がさらに増す
季節です。今では全国の漁獲高の30%が愛知とな
っています。ご当地の旬の食材を味わって頂きたい
と思います。
　メバルは赤メバル、黒メバル、金メバルなど色々な
名前で呼ばれていますが、全て同じ種類です。海底
深くに住んでいると赤く、浅くなるにつれて身体の
色は黒っぽくなります。筍のおいしい季節に美味と
なるタケノコメバルは、その名の通り筍との相性が
ピッタリです。また、魚の中でもビタミンCの含有量

が多く、美肌に最適な上、豊富なカルシウムが筍の
えぐみを消してくれる相乗り効果があります。偶然
ですが、本日のメニューはメバルと筍ですので、是非
お楽しみ下さい。
●幹事報告（永野光容幹事）
①次回５月８日㈪よりクールビズを励行致します。ノ

ーネクタイでの例会参加でも結構ですので、よろ
しくお願い致します。

②愛知県赤十字血液センター栄献血ルームより献
血協力のお願いがありました。是非ご協力下さい
ますようお願い致します。

③５月１日㈪・２日㈫は事務局がお休みとなります。
緊急の場合、幹事、または副幹事までご連絡下さ
いますようお願い致します。

④次回５月８日㈪の例会終了後、午後１時40分より
新旧合同クラブアッセンブリーを２階「曙西」の間
で開催致します。また、引き続き第11回理事会を
開催致します。

●ニコボックス委員会報告（苅谷治良委員長）

地区研修・協議会報告
副幹事　 　岩月雅章君

　４月22日㈯、2017～18年度地区
研修・協議会が開催されました。本
会議は神野ガバナーエレクトの所信
表明から始まり、「今日からのロータ
リーを楽しもう！」という地区方針が

発表されました。また、地区ビジョンは10年後、20年

母子の健康月間
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後も地区の輝きが持続可能であることとされ、その
ためにはまずクラブが輝いていることが必要である
と述べられました。また、行動指針として５項目を発
表されました。第１はクラブ中期計画策定のための
クラブ戦略委員会の設置、第２はクラブや地区行事
への積極的参加、第３は周りへの積極的な働きかけ、
第４はインターアクト、ローターアクト、ライラリア
ン、青少年交換留学生、米山記念奨学生たちとのロ
ータリーファミリーとの連携強化により、若い力を生
かすこと、そして第５は会員増強です。最後に各クラ
ブの会長エレクトに対して、例会での会長挨拶に命
をかけて下さいと話されました。
●次期職業奉仕委員長報告（川本浩史君）

　分科会のテーマは「クラブでの職
業奉仕」でした。次期地区職業奉仕
委員長は、職業奉仕の基本的な考え
方である I serve の考え方と We 
serve の考え方のどちらを優先す
るべきか、各クラブで結論を出すべ

き時が来ていると話されました。それを考える上で、
『ロータリーの友』１月号と４月号にそれぞの視点
で語られている記事が掲載されていますのでご一
読下さい。そして、当クラブにおいても今後検討し、
結論を出すべきと考えます。
●次期ロータリー財団委員長報告（川口誉夫君）

　分科会は、「ロータリー財団101年
目を迎えて」というテーマで行われ
ました。各クラブにおいて、私たち
の使命としては第１に財団寄付を募
ること、第２は資金を活用して財団
プログラムに参加することです。一

方、地区リーダーからは重点課題として、ポリオ撲滅
への約束を果たすこと、重点６分野の奉仕活動にロ
ータリアンだけでなくファミリーも支援すること、年
次基金と恒久基金の理解を深めること、クラブセン
トラルでの理解を深め、目標設定し、進捗を確認して
目標を達成することが挙げられました。
●青少年奉仕委員長報告（杉浦康晴君）

　分科会のテーマは「青少年奉仕活
動をより良く理解し、実践しよう」と
いうものでした。現在、当地区にお
いては社会奉仕・国際奉仕プロジェ
クトへの参加を具現化しているイン
ターアクトクラブとローターアクト

クラブ、そして指導力要請活動として毎年セミナー
を開催しているRYLA委員会、さらに世界平和と異
文化の理解を深め育む青少年交換委員会がそれぞ
れ活発に事業を展開しています。
●新入会員研修報告（豊島維大君）
　「ロータリーをもっと知って楽しもう」というテー
マに沿って分科会が進められました。リーダーから、
現在のロータリー会員の75%が入会10年未満、退会
者の90%が５年未満の会員であることが報告されま
した。こうした状況を改善するためにはロータリー情

報を十分に把握した会員の増強、並
びに会員個人の向上が必要である
と話されました。また、450年続く企
業の代表者である髙野孫左ヱ門氏
の講演では、長く続く企業には価値
観の伝承があること、そして、ロータ

リーにも学びと徳の伝承があると語られました。

─例会ご案内─

◦次週卓話予定　　　　　５月15日㈪
　「データから読み解く
　　　  東海地区不動産市場価格の最新動向」
　㈱東京カンテイ　名古屋支店
　ゼネラルマネージャー　　　　　有馬義之氏

５／18㈭　名古屋丸の内ＲＣ　名古屋クレストンホテル
５／18㈭　名古屋東山ＲＣ　ホテルルブラ王山
５／19㈮　名 古 屋 北ＲＣ　名古屋東急ホテル
５／25㈭　名古屋瑞穂ＲＣ　ヒルトン名古屋

◦ビジター受付なし◦
５／18㈭　名 古 屋 葵ＲＣ
５／23㈫　名古屋城北ＲＣ

◦例会臨時変更◦ メークアップ受付可（受付時間　11:30〜12:30）
★印の夜間受付時間は会場ホテルにてご確認下さい。

春の小旅行

　今年度の春の小旅行が、４月19日㈬34名の会員及
びご家族の参加をいただき行われました。東海北陸
道を北へ進むうちに、少々の残雪の景色に見舞われ、
季節を逆戻りしているかのような旅の始まりでした。
白川郷の合掌造り集落では、あいにくの小雨で春と
いってもまだ肌寒い陽気でしたが、現地ガイドの案内
にて先人たちが造り上げてきた伝統文化や知恵につ
いて学び、大変有意義な時間を過ごせたのではない
かと思います。その後移動した高山、料亭「洲さき」で
は、近くを流れる宮川の桜を眺めながら、老舗ならで
はの「宗和流本膳」を堪能いただき、皆様に日頃とは
一味違った交流親睦ができたのではないかと思いま
す。大勢の観光客の中、高山古い街並みの散策時間が
もう少し取れれば、ゆったりしていただけたのではと
いう思いもありますが、万事滞りなく旅行を行うこと
ができたことをご協力いただいた皆様に深く感謝い
たします。　　 　（親睦活動委員長　井上雅夫　記）


